



**A Monsieur le Bourgmestre,
F. THIELEMANS
Hôtel de Ville
Grand Place 1
1000_BRUXELLES**

Recommandé

Bruxelles, janvier 2007

Concerne : courrier d'info mensuel : janvier 2007

Cher Bourgmestre Thielemans,

Tout d'abord nous voudrions vous souhaiter une excellente année 2007 !

Durant la réunion du 24 novembre 2004 – vous étiez présent personnellement – il a été suggéré de placer une caméra dans le quartier Alhambra, afin d'avoir une meilleure vue sur la qualité de l'habitat du quartier.

L'installation de la caméra a été entre-temps approuvée par le collège des Echevins, et un budget est prévu. Mais la date du placement effectif de celle-ci n'est toujours pas décidée après deux ans.

Vous comprenez que en tant que riverain/raine, qui se voit journellement confronté à la prostitution de rue – un phénomène qui ne trouve pas sa place dans un quartier résidentiel – il n'est pas toujours évident de garder sa sérénité. Deux années c'est long, et ceci renforce l'idée que les instances dirigeantes de la ville n'ont que peu d'intérêt à apporter une solution à la problématique du quartier Alhambra.

En tant que président du conseil de police, ne pourriez-vous pas apporter plus de poids afin que cette caméra arrive au plus vite ? Nous avons vraiment besoin d'un signal positif.....

Acceptez, Monsieur le Bourgmestre, nos salutations sincères,

Comité Alhambra